

Devicare anuncia hoy la firma de un contrato de distribución para el mercado español de los productos **Lit-Control** con Laboratorios M4 Pharma.

Según Rosendo Garganta, CEO de la empresa, “la firma de este contrato es muy importante para nosotros porque nos da credibilidad ante la industria farmacéutica, permitiendo que otros laboratorios internacionales se interesen por nuestros productos para Litiasis Renal, pero también por nuestro extenso *pipeline* en otras enfermedades crónicas.”

El acuerdo con M4 Pharma llega un mes antes del **Congreso Nacional de Urología de 2014** en el que ambas empresas presentarán los productos Lit-Control para el tratamiento preventivo de la Litiasis Renal con los que esperan atraer la atención de la comunidad de urólogos de España.

Más información:

[Nota de prensa del acuerdo entre Devicare y M4 Pharma](#)